
空氣污染管制條例

（第311章）

現根據空氣污染管制條例（第311章）第18條的規定公布，空氣

污染管制監督接獲擬進行下列指明工序的牌照更改的申請。

(a) 申請人姓名及地址：

  地址：香港新界大埔大埔工業邨大盛街三號

(c) 進行與申請有關的指明工序的處所地址：

  姓名：高力混凝土有限公司

(b) 與申請有關的指明工序類別：

有關上述申請的詳情，可於辦公時間內，在新界沙田 上禾輋路

1號 沙田政府合署10樓，環境保護署環保法規管理科，區域辦事處

(北)查閱。

  水泥工程

(i) 批准申請會趨於妨礙達致或保持任何有關的空氣質素指標；或

  香港沙嶺文錦渡路第89約第551 s.B.R.P 地段

任何人士如欲就批准申請提出反對，須在本公告刊登後的30天

內，以空氣污染管制（指明工序）規例附表2表格5將該項反對通知

空氣污染管制監督，並將反對通知書的副本送交環境及生態局局

長。《空氣污染管制條例》所訂明的反對理由是：

   環境保護署署長

有關空氣質素指標的詳情及表格5可向環境保護署環保法規管理

科，區域辦事處(北)索取。

(ii) 有害或厭惡性排放物的排放會或相當可能會損害健康。

   空氣污染管制監督

關於申請更改牌照以便進行一項指明工序的公告

致: Ho Lok Yee (何洛綺) (持香港身份證號碼 Z170XXX(X))
地址: Flat C, 19/F, Tower 6, 18 Hoi Fai Road, One Silversea, Tai 

Kok Tsui, Kowloon
 香港九龍海輝道18號一號銀海6座19樓C室

現特通知，債權人中國太平人壽保險(香港)有限公司（地址
為香港北角京華道18號9樓） 已發出「法定要求償債書」。

債權人要求你立即償付326,315.84元（截至本要求償債書的
日期）。該債項在2024年5月24日招致，包括：根據債權人
和債務人於2021年6月1日簽訂生效的津貼協議 (Allowance 
Agreement) 第3.2段，債務人應付予債權人的款項；及根據
津貼協議 (Allowance Agreement) 第3.3段，由2024年5月24日
起計至2024年10月18日期間以每年10%利率累積的利息。

法定要求償債書乃重要文件，當本文在報章上首次登載之
首日，便當作已在該日送達給你。你必須在本要求償債書
送達給你起計21天內，償還所述債項，或與債權人達成和
解協議，否則，債權人可申請宣佈你破產，你的財產及貨
物亦可被取去。若你認為有理由把本 「法定要求償債書」
作廢，應在本文送達日起計18天內，向法院提出申請。若
你對自己的處境有任何疑問，應立即徵詢律師的意見。

你可前往下述地點查閱及索取本 “法定要求償債書”。

名稱：鄧志聰, 李德祥律師行
地址：香港灣仔軒尼詩道302至308號集成中心7樓706室
債權人之代表律師
電話: 2879 2688

由本文在報章上登載之日起計，你只有21天的時間處理此
事; 21天後，債權人便可提出破產呈請。另外，由本文首次
登載之日起計，你亦只有18天的時間，向法院申請把這份
要求償債書作廢。

檔案編號: C-1542-044/VT/VT/IC/18199/24

2024年11月 18 日

通告
法定要求償債書

根據[破產條例] (第6章) 第6A(1)(a)條作出的

法定要求償債書須立即償付的經算定款項的償項
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跑手邊跑邊欣賞飛機升降感神奇
機場三跑10公里賽萬人參與

【香港商報訊】記者周偉立報道：政府日前公
布人力推算報告，預計到2028年整體人力短缺達
18萬。人力短缺 「重災區」集中在技術人員，勞
工及福利局局長孫玉菡稱，明年中交代輸入相關
工人細節，有措施確保他們取得居港權前，都從
事相關工種。

孫玉菡昨日在一個電視節目表示，人力推算並
非百分百準確，但肯定講得出方向，可看到未來5
年的大致變化，當局在明年底再公布中期調整，
至於欠缺數字回落至幾多才是安全水平，他說難
以定目標。

最缺水電工高端製造業工人
孫玉菡表示，本港最欠缺熟練技術專才、技術

工人，大約欠缺6萬人，佔約三分一，形容情況嚴
重。施政報告提出，未來3年合共引入約1萬名35
歲或以下熟練技術工種，會與不同工種、行業等
仔細談，預計明年中公布細節，一定會選擇最需
要的工種做起，包括水電技工、高端製造業工
人。

至於有關工人在港工作7年後可獲永久居留權，
是否變相藉此吸引外勞來港工作。孫玉菡稱，簽
證安排一定有特別要求，確保有關人士在7年內從
事有關工種，在獲得永久居留權後，就不能將其
「釘死」做一份工，但相信他們多數會繼續在該

行業發展。他認為，香港人工較高，計劃有一定
吸引力，但仍要很努力推動。

【香港商報
訊】記者戴合聲
報道：就近日有
外 國 政 府 、 政

客、官員及媒體等對香港特區維護國家安全及黎智
英案的偏頗及誤導言論，香港特區政府昨日凌晨發
表聲明表示強烈不滿和反對。另就黎智英涉及香港
國安法的案件及相關羈押安排，所謂 「黎智英海外
國際法律團隊」近日再次發布虛假信息和作出抹
黑，香港特區政府同日就此予以譴責，並發聲明澄
清相關事宜，以正視聽。

特區政府發言人表示，黎智英方面早已公開澄
清，從沒有給予指示該所謂的國際法律團隊代其行
事，可見該所謂國際法律團隊的公信力早已存疑。
而黎智英真正的代表律師近日已作出澄清，表明黎
智英在獄中獲適切治療及待遇，該所謂國際法律團
隊卻繼續蓄意發布虛假信息，更誤導聯合國及濫用
其機制，實在令人震驚。

指黎代表律師已澄清
發言人又指，任何企圖利用政治力量干預香港特

區的司法程序，促使被告逃避刑事司法程序，都是

公然破壞香港法治的行為。香港的法治和獨立的司
法權受香港基本法保障。香港基本法明確規定，香
港特區享有獨立的司法權和終審權，法院獨立進行
審判，不受任何干涉。所有案件均嚴格根據證據和
依照法律處理，所有被告均嚴格按照香港適用法
律，並在香港基本法及香港人權法案的保障下接受
公平審訊。

籲勿干預司法程序破壞法治
發言人強調，國家安全是任何國家的重中之重，

其中制定相關國家安全法律符合國際慣例，英、美

等西方國家也不例外，並指出香港一直歡迎不同經
濟體跟香港進行正常的商貿往來、經濟活動和人文
交流。作為全球最開放的經濟體之一，香港一直堅
定支持自由開放的貿易和多邊貿易體制，希望本着
相互尊重的原則，發展公平自由的貿易關係，促進
互惠互利。同時，香港也會致力維護香港企業的合
法權益。發言人說，特區政府會繼續在相互尊重和
平等的原則下，與不同政府和機構代表就共同關心
的議題交換意見，促進各方之間合作、交流和溝
通，並致力推廣香港在 「一國兩制」下背靠祖國、
聯通世界的得天獨厚優勢。

【香港商報訊】記者萬家成報道：粵港澳三地共同承
辦的第15屆全國運動會將於明年底開幕，政府早前招募
逾萬名市民參與相關義務工作。各個來港人才組織都號
召會員參與全運會義工活動，當中香港優才及專業人才
協會有約200人、港漂圈有約100人，香港高才通人才
服務協會則有約110人。

冀提升對香港歸屬感
香港優才及專才協會義工隊負責人梁磊認為，當全運

會義工如會說不同省市方言更有優勢，來港人才好配合
到。她曾擔任北京奧運義工，相信熱心積極、有義工經
驗參加者面試時較易脫穎而出。至於協會會員能參加就
開心，不會介意被分配到哪裏。

香港優才及專才協會主席駱勇稱，今次機會難得，故

聯同會員一起報名，已熟讀香港賽區資料準備面試，希
望與內地運動員 「同聲同氣」可加分。至於人才做義工
可發揮自己價值，亦能接觸社區認識更多朋友，幸福感
及對香港的歸屬感都會明顯提升。

讓來港人才更了解社區
港漂圈創辦人趙磊指，這是港漂圈首次主動發起會員

報名，參加者年齡介乎20至45歲，各行各業都有。過
去會員較多以觀眾角度透過電視觀看比賽，現有機會
以義工身份參與，身處場館見證賽事舉行，對來自內
地人才特別吸引。不少會員對做義工都抱有熱誠，未
來會推動會員積極參與人才辦與其他機構的義工活
動，讓來港人才更了解社區，拓展社交網絡。

香港高才通人才服務協會表示，約 110 位會員入表
申請，正 陸 續 進 行 義 工 面
試 ， 並 透 露 面 試 過 程 簡
單，主要分享個人專長、
了解語言能力及相關義工
經驗，而不少協會理事也
參與其中，爭取擔任小組
長。協會希望會員都能面
試成功，成為全運會義工
一分子。

【香港商報訊】記者葉家亨報道：本港目前正
面對着人口老化的問題，不少低收入年長照顧者
都叫苦連天，期望得到適切援助。有見及此，香
港社區組織協會聯同嶺南大學亞太老年學研究中
心昨日發布低收入年長照顧者面對的挑戰研究報
告，社協表示稍後會約見勞工及福利局，以及立
法會議員，冀低收入年長照顧者訴求得到關注。

社協幹事吳衛東表示，2024年65歲以上的長者
人口為170萬，全港65歲以上的人口會由2021年
佔整體人口的五分之一，增加至2046年的三分之
一。目前有 33 萬要接受照顧的年長人士居於家
中，其照顧者當中有三分之一為60歲以上。 「以
老護老」、 「以殘護老」愈趨普遍。

嶺大亞太老年學研究中心總監陳澤群公布研究
報告， 「低收入年長照顧者」入息微薄，社區支
援網絡薄弱，而且照顧長者猶如全職工作，每周
照顧時數中位數為42小時，照顧年期為8.5年。絕
大部分的基層照顧者為全職照顧者，照顧工作包
括膳食、陪診、家居清潔、協助如廁，甚至厭惡
性護理工作等。

促政府降津貼門檻
調查又發現，在照顧者當中，近六成半人患有

肌肉骨骼疾病，影響活動能力，但仍要為體弱家
人提供 「全職照顧」，令照顧者壓力堆積如山，

身心健康受損。
超過九成受訪者
每 月 收 入 不 足
5000 元 ， 九 成
人 表 示 醫 療 開
支、租金和交通
費用負擔重，但
政府津貼未能減
輕壓力，而且現
有社會服務申請
手續繁瑣，因而
放棄申請。

針 對 上 述 問
題，研究建議放
寬 「護 老 者 津
貼 」 的 申 請 條
件，包括取消長
生津、傷殘津貼
及綜援的申請限
制，改以其他針
對照顧者的評估
取代現有的資格
審 查 機 制 ， 除
182183 照 顧 者
專線以外再加設
一條支援服務隊
熱線，發展 「社
區 保 姆 服 務 長
者」等。

機場跑道時隔26年再辦賽事
這次賽事由香港機場管理局及渣打香港冠名贊助、

中國香港田徑總會主辦，共有11000人參加。是次賽
事為渣馬特別紀念版，旨在慶祝香港國際機場第三條
跑道即將全面投入運作。據悉，今次比賽是繼26年
前舉行的渣馬新機場馬拉松後，第二次在機場跑道上
舉行跑步比賽，跑手可以一邊跑一邊欣賞飛機升降。

重頭戲10公里挑戰組在昨日早上8時半起步，署理
行政長官陳國基、運輸及物流局局長林世雄等到場主
持開跑儀式。首名衝線的是世界排名第六、來自肯尼
亞的選手洛伊斯，以30分25秒奪冠。香港跑手中就
由港隊女子長跑代表羅映潮最先衝線，她跑出35分

34秒，同時打破她的個人最佳紀錄。

周潤發與粉絲自拍合影
財政司副司長黃偉綸、機管局主席林天福、國泰

行政總裁林紹波、衛生署署長林文健、海關關長何
珮珊等，以及多名立法會議員都有參加領袖盃，全
長2公里。跑手在6分鐘後陸續完成賽事，首名衝線
的是警務處高級助理處長呂錦豪。不過，在雨中跑
步，即使只是 2 公里也不容易，黃偉綸就用了約 10
分鐘完成。

近年來積極參與馬拉松的香港影星周潤發亦參加
10公里賽事（掃碼睇片），並以1小時17分10秒完
賽，他以一頭銀色短髮和全黑裝束亮相，成為全場跑

手合影打卡的焦點。周潤發受訪時以 「遊車河」形容
比賽感受， 「看着飛機升升降降，感覺很有意思。」
前國家隊跳水運動員郭晶晶與丈夫、立法會議員霍啟
剛也到場參加2公里賽事，他們均順利完成。

林天福在賽後表示，三跑系統在月底全面啟用時將
有儀式，讓大家見證運作情
況，目前機場客運和貨運量
已 經 回 復 至 疫 情 前 85% 至
90%，預計今年聖誕將回復
至疫情前的水平。三跑將令
機場整體運力增加 50%，預
計未來幾年客運和貨運會持
續增長，對此感到樂觀。

港府斥外國對黎案偏頗及誤導言論

逾400來港人才應募全運會義工

未來三年引入萬名技工
孫玉菡：明年中敲定細節

以老護老現象愈趨普遍
嶺大社協冀訴求獲關注

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：機場
三跑道系統10公里國際賽昨日早上在雨中
浪漫舉行，吸引逾萬名各地跑手及城中名
人一起參與盛事，感受在跑道上奔馳的獨
特體驗，今次是時隔26年再有賽事在機場
跑道上進行。機管局主席林天福表示，一
眾跑手能夠在三跑系統啟用前親眼視察工
程，機會難得，又指三跑將令機場整體運
力增加50%，預計未來幾年客運和貨運會
持續增長，對此感到樂觀。

政府公開招募全運會義工，當局正進行面
試以確定義工人選，稍後會進行培訓及安排
人手等。

◀署理行政長官陳國基（台上前排左六）昨日出席
「香港國際機場．渣打香港馬拉松：三跑道系統十公
里國際賽」 ，並主持賽事起跑儀式。 政府新聞處

▲參賽者可享受一邊跑步，一邊感受兩側飛機升降
的獨特美景，締造難忘回憶。


